

# Sonnac

L'école de Sonnac est une belle école, où nous apprenons, nous mangeons et nous jouons.

## L'école

La cour de récréation est séparée par un petit muret et un grillage. D'un côté, il y a la classe et la cour des CM1-CM2 et de l'autre, il y a les deux autres classes : PS/MS et GS/CP.

Les plats de la cantine sont très bons parce que nous avons une cantinière qui cuisine bien. Il y a aussi Sophie, Valérie et Véronique qui nous servent à manger et nous surveillent

## Les activités

La classe de CM1-CM2 est allée faire de la voile à l'étang de Thors. Agathe est tombée du bateau et ses 4 journées se sont bien déroulées. C'était amusant.



En classe, nous travaillons de tout, des mathématiques jusqu'aux sciences en passant par l'histoire et le français.

*Par Jason et Oyana*